
12. Fachschaftsratsitzung vom 22.11.2018 

Sitzungsleitung: Martin Lingslebe 

Protokollant: Fabian Ohlig 

Tagesordnungspunkte: 
 

TOP 1.: Allgemeines 

TOP 2.: Finanzantrag Bollerwagen 

TOP 3.: Ämter 

TOP 4.: AK Fusion 

TOP 5.: TOP 5.: AK CERN 

TOP 6.: TOP 6.: StuKo 

TOP 7.: Weihnachtsfeier 

TOP 8.: Promovideo 

TOP 9.: Sonstiges 

 

Anwesenheit: 
 

Name A E U Gäste 
Ehrenamtliche: Moritz Amm 

 
FSRä: 

 
Antragssteller:  

Helge Nickel 
 

Sonstige:  
 
 

Florian Chemnitz   X 

Daniel Ehnert  X  

Sarah Neitz X   

Martin Lingslebe X   

Eric Fischer X   

Fabian Ohlig X   

Diane Mittermair X   

Richard Wand  X  

Alex Rudolph  X  

A…Anwesend, U…Unentschuldigt abwesend, E…Entschuldigt abwesend 

Abstimmungen werden jeweils in der Form Zustimmungen/Ablehnungen/Enthaltungen notiert. 

 

Leipzig,  

Unterschrift 1    Unterschrift 2 



22.11.2018   

Sitzungsinhalte: 

 

• Anwesende Mitglieder: 5/9 

➔ beschlussfähig  

 

• Tagesordnung: 

o TOP 8 Promovideo 

o Verschiebung TOP 3 auf TOP 2 

o Verschiebung TOP 8 auf TOP 9 

• Protokoll vergangener Sitzung: 

o Keine Änderungen 

o Abstimmung verschoben auf nächste Sitzung 

▪ Bearbeitung noch ausstehend 

• Helge stellt FA vor 

• Fragen: Wie viel kostet ein Bollerwagen? Ca. 150€ mit viel Eigenarbeit und Teilen 

• Wer finanziert sonst noch? Evtl. Prof. Jäkel, Studifit 

• Was passiert mit dem Preis? Wird der Fakultät zu Gute kommen 

• Wer kann mitmachen? Alle EIT Studis 

• 10.12. Infotreff "der große Ur-Krostitz-Bollerwagen-Wettbewerb" 19:00 W8 

• GO Antrag auf Meinungsbild: überwiegend dafür 

//Helge Nickel verlässt die Sitzung 

GO Antrag auf Sitzungsunterbrechung für 2 Minuten → keine Gegenrede 

• Sprecher: 

o Gespräch mit Thierbach -> Thierbach will keine Stuko einberufen 

o Sprecher wird ein Schreiben verfassen 

o Reakkreditierung der Studiengänge steht an 

o Vertreter der Studierendenschaft sollen an Gesprächen beteiligt werden 

o Kommen am 19.12. an die Fakultät 

o 10-10:45 Gespräche mit Studierenden in allen Richtungen und Studienphasen 

o Studierende sollen ehrlich sein und Probleme offen ansprechen 

o Tätigkeit AK Fusion 

• Wahlbeauftragter: 

o 23.11. ist Wahlausschuss 1. Treffen 15:30 

o Hochschulwahlen 21.-23. Januar -> 1 Woche später gibt es Ergebnisse 

o Ende der Wahlaufstellung: 10. Dezember 

o Ziel soll es sein, den Termin nach hinten zu verlegen 

o Begrenzung des Fachschaftsrates (nur EIT) auf 13 Plätze 

TOP 1.: Allgemeines  

TOP 2.: Finanzantrag Bollerwagen 

TOP 3.: Ämter 
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▪ Abstimmung: 4/0/1 

• angenommen 

o Abstimmung auf Begrenzung des Fachschaftsrates (EIT und ME) auf 20 Plätze 

▪ 5/0/0 

• angenommen 

• Stura:  

o geist:reicht und Brettspielkultur angenommen 

o unser Antrag auf Änderung der Grundordnung wurde abgelehnt 

o Tumulte und ganz viel Krach im StuRa 

o Antrag auf Änderung der Grundordnung auf Änderung der maximalen 

Teilnehmerzahl 

o 2. Antrag auf Änderung der Grundordnung  

o Meinungsbild: überwiegend dagegen 

o Rechtsberatung soll angeboten werden -> Finanzantrag steht aus 

o Antrag auf Änderung der GO der KSS -> Vorstellung wird nachgereicht 

o FA Hochschulgruppe Lautsprecher: Kurzvorträge + Diskussion Thema 

Gentrifizierung in Leipzig 

o 150€ für Referenten + 150€ Referenten Machtlos E.V. 

o Diskussion: Thema gut, 300€ vielleicht ein bisschen viel für ein paar Vorträge 

• Evaluierung: 

o Doodle ist erstellt, Wahlbeteiligung bis jetzt noch nicht ausreichend 

• FakRa: 

o FakRa ist weit hinterher 

o AKs wurden erstellt 

o 3 Dokumente müssen erstellt werden: Fakultätsentwicklungsplan, 

Fakultätsordnung, Fusionsvertrag 

o Kein guter Plan zum Zentralen Prüfungsamt 

o Gerlach ab 20.12. in Urlaub 

o Aufgabe für ÖA: drauf aufmerksam machen, dass wichtige Dinge bis zum 20.12. 

erledigt sein müssen 

• Neuer Antrag: nur ein Sockelbeitrag 

• Arbeit an Regulierung der Zusammenarbeit im Falle einer Ablehnung 

• 2 statt 4 StuRa Vertreter 

• Nächstes Mal mit Umlaufbeschluss 

• Fabian erklärt Stand der Treffen 

• Soll im StuRa angesprochen werden 

• Schreiben, welches vom Sprecher angefertigt wurde, soll demnächst von StuKo 

Vertretern unterschrieben werden 

TOP 4.: AK Fusion 

TOP 5.: AK CERN 

TOP 6.: StuKo 
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• Jemand soll wegen Grundlagen der Informationstechnik 1 nachschauen 

o Zwecks Zulassung STB 

• StuKo soll aktiv werden 

• 140€ geplant für Glühwein plus Waffeln 

• 13.12. geplant 

• 16 Uhr, es gibt kaum bessere  

• Deko wird geplant 

• Es soll Pfand geben 

• Playlist wird geplant 

• Zeit: Freitag 30. 13 Uhr FSR-Shirts mitbringen 

• Drehbuch ist soweit fertig 

• AK Promovideo ist bestätigt 

• Bitte pünktlicher da sein, bzw. Bescheid geben 

• Nächster Sitzungstermin: Donnerstag 06.12. 11:15 bis 13:30 

Die Sitzung wird um 19:38 Uhr geschlossen 

Die nächste Sitzung findet am 06.12.’18 im Raum Cafeteria statt. 

TOP 7.: Weihnachtsfeier 

TOP 8.: Promovideo 

TOP 9.: Sonstiges 


